

Ibagué, 5 de abril de 2025

Comunicado de prensa 491

Incautaciones, puestos de control y presencia institucional: lo que dejó la Megatoma en la comuna 6

Durante la jornada liderada por la Alcaldía de Ibagué, se llevó a cabo consulta de antecedentes, registro a vehículos y revisión de establecimientos públicos.

Con más de 1.000 registros de antecedentes a personas y 420 a motocicletas, se llevó a cabo con éxito una nueva jornada de la estrategia de seguridad Megatoma, esta vez en la comuna 6 de la capital tolimense.

De acuerdo con la alcaldesa Johana Aranda, la jornada incluyó operativos de control a personas, vehículos, establecimientos de comercio y espacio público, además de la presencia de la oferta institucional de la Alcaldía Municipal. La Mandataria destacó el compromiso de todas las entidades involucradas y reafirmó que estas acciones continuarán por todo el territorio ibaguereño.

"Muy contentos con los resultados. Agradecemos a todos los ediles, a los líderes, a nuestra Policía Metropolitana, al Ejército, a cada una de las secretarías e institutos descentralizados. Mañana estaremos en la zona rural de Ibagué. No le vamos a dar tregua a los delincuentes. Vamos por una Ibagué segura y sin miedo", expresó la Alcaldesa.

El teniente coronel Julián Riveros, subcomandante de la Policía Metropolitana, informó que se solicitaron más de 1.180 antecedentes a personas y más de 420 a motocicletas. Además, se suspendió de manera temporal la actividad de tres establecimientos comerciales: dos chatarrerías y un establecimiento de venta de licor.

"Tenemos un balance muy positivo en esta gran Megatoma que realizamos en articulación con la Alcaldía de Ibagué. Se incautó un arma traumática y 15 armas blancas bajo la aplicación de la Ley 1801. También logramos una captura por orden judicial por el delito de hurto", agregó el comandante.

En la actividad participaron líderes comunitarios, ediles y funcionarios de distintas secretarías, quienes recorrieron junto a las autoridades los barrios intervenidos.

"Esta Megatoma da resultados efectivos frente a lo que representa el trinomio de la seguridad. La Policía desplegó todas sus especialidades: carabineros, grupo de operaciones especiales, turismo y policía comunitaria. Hoy, en el barrio La Gaviota, pudimos llegar a la comunidad junto con nuestros líderes sociales. Seguimos trabajando por una Ibagué más segura", afirmó Leandro Vera, secretario de Gobierno.